

Lernschritt 2: Benutzeroberfläche in Wooclap

The screenshot shows the Wooclap dashboard for a user named Diana. At the top, there's a header with the Wooclap logo and a dropdown menu for public templates. Below this is a section for 'Meine Events (0)' with buttons for 'Event hinzufügen' and 'Event importieren'. A search bar and a sorting dropdown are also present. The main content area features a welcome message and a button to 'Erstellen Sie Ihre erste Veranstaltung'. At the bottom left, there's a user profile icon for account settings. Three callouts are present: 1. 'Event hinzufügen' button, 2. Row of public templates, 3. Folder management icons.

1 neue Umfrage / Event erstellen

2 Vorlage / Event verwenden

3 Ordner erstellen

Kontoeinstellungen / abmelden

- 1 Unter Wooclap.en/de. können eigene Umfragen erstellt werden. Wooclap bezeichnet Umfragen als „Event“. Um eine eigene Umfrage oder ein Quiz zu erstellen, wird „Event hinzufügen“ ausgewählt.
- 2 Es kann auch eine öffentliche Vorlage benutzt und auf die eigenen Bedürfnisse angepasst werden. In Lernschritt 6 wird erläutert, wie eine öffentliche Vorlage importiert und angepasst wird.
- 3 Falls mehrere Events erstellt und verwaltet, bzw. unterschiedlichen Fächern zugeordnet werden sollen, können mehrere Ordner erstellt werden.